

leur travail et leur bon exemple contribuent largement au progrès et au succès de la société. Il est résolu que ces deux travaux devront être envoyés au journal le *Bulletin Médical* pour être publiés.

Sur proposition du Dr Geo Paquin, les deux conférenciers choisis pour la prochaine réunion sont : M. le Dr Clovis Mayrand de Deschambault et M. le Dr A. Marcotte de St Basile.

M. le Dr E. Archambault propose, secondé par M. le Dr Dolbec que M. le Dr Samuel Alain de Batisean soit nommé membre de la société. Adopté.

M. le Dr Voisard propose, secondé par le Dr Dolbec que la prochaine réunion ait lieu chez lui à St Alban, dimanche le 22 décembre prochain.

Adopté aux applaudissements de tous.

M. le Dr Lord de Lévis qui vient s'établir parmi nous, remplaçant à Deschambault notre ami le Dr A. Dufresne, est alors proposé comme membre de la société par le Dr Tuos. Savary. Accepté avec applaudissements.

Le président de l'assemblée, nous propose ensuite de nous rendre en corps chez le Président honoraire M. le Dr F. X. Mayrand pour le saluer et lui présenter nos hommages. Adopté.

La séance se termine à 6 $\frac{1}{2}$  heures du soir.

N. B. Visite chez le Président honoraire M. le Dr F.-X. Mayrand--

Il est bien difficile d'exprimer d'une manière satisfaisante, l'impression reçue en entrant dans la chambre de notre vénérable Président Honoraire, presque nonagénaire. A la vue de ce patriarche médical âgé de 86 ans, nous nous sentons émus et remplis de respect et de vénération.

Le vieux docteur peut reconnaître un certain nombre d'entre nous qu'il a connus autrefois.--

En serrant affectueusement les deux mains de ce bon vieux médecin d'autrefois, qui, en ce moment nous accueille en pleurant de joie et de douces émotions, nous pensons qu'aujourd'hui, nous sommes quinze médecins pour remplir les obligations multiples de la clientèle du Dr Mayrand il y a 55 ans !

C'est à-dire que sa pratique s'étendait des Grondines à la Pointe aux Trembles

Ce vénérable vieillard possède encore assez bien ses facultés intellectuelles. La paralysie agitante l'empêche de parler correctement, cependant il est capable de nous faire comprendre tout ce qu'il ressent de joie et de bonheur en voyant réunis autour de lui 18 confrères venant lui payer un